

Revue ESPRIT – novembre 2020

## Jeunesses antiracistes

La récente vague de manifestations contre le racisme et les violences policières a montré qu'une partie de la jeunesse française a le sentiment d'étouffer. En choisissant de prêter attention à ce qu'elle exprime, on distingue d'abord une demande d'égalité et de justice : loin de constituer un défi aux principes républicains, celle-ci entend plutôt en actualiser l'héritage.

Sommaire : <https://esprit.presse.fr/tous-les-numeros/jeunesses-antiracistes/894>